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"Não vou varrer a sujeira para debaixo do tapete " Eduardo
Botelho sobre rever contratos na gestão Emanuel Pinheiro

2024 é agora

Redação do rufandobombonews 

O presidente da Assembleia Legislativa e pré-candidato a prefeito de Cuiabá, deputado Eduardo Botelho
(União), assegurou que, caso seja eleito, sua gestão será transparente e focada em resolver os problemas da
cidade sem varrer nada para debaixo do tapete. “Vou trabalhar olhando para frente, para colocar Cuiabá nos
trilhos. Todavia, vou orientar meu pessoal para não deixar nada ‘embaixo do tapete’. Se encontrar algo
errado, que seja encaminhado para os órgãos de controle. Temos Câmara, Ministério Público, Tribunal de
Contas, mas o nosso foco será fazer com que a Prefeitura preste um serviço de qualidade”, afirmou Botelho.

Botelho adiantou que uma das medidas prioritárias será a revisão dos contratos da Prefeitura, buscando
equilíbrio fiscal. Ele lembrou que a administração municipal foi alvo de 20 operações policiais, muitas
relacionadas ao superfaturamento. 

Além disso, Botelho pretende realizar um enxugamento da máquina administrativa, cortar gastos
desnecessários e melhorar a arrecadação da Prefeitura. Essas ações visam equilibrar as contas públicas e
eliminar o déficit atual da administração municipal.

“Nosso compromisso é com uma gestão eficiente e transparente, que realmente atenda às necessidades da
população de Cuiabá”, concluiu o parlamentar.


